

Este año, videovigilancia en Parque de la Niñez, del Arte, Ecológico y la Constancia

El Ciudadano · 4 de septiembre de 2024

La empresa elegida, previa licitación, deberá proveer pantallas inteligentes, cámaras IP tipo bala, grabadores de video en red y equipos de telecomunicaciones



El gobierno de Puebla lanzó una **licitación pública nacional** para la adquisición de un sistema de vigilancia de circuito cerrado para monitorear cuatro parques públicos del estado.

Te compartimos: Reporta Salud de Puebla 32 nuevos casos de dengue y 12 hospitalizaciones en un día

A través del **organismo Convenciones y Parques de Puebla** se busca contratar el servicio para vigilar el **Parque de la Niñez, del Arte, Ecológico y la Constancia**, por medio de un dispositivo que tendrá que quedar instalado este año.

El fallo de la licitación se dará a conocer el **17 de septiembre** y la empresa elegida deberá proveer a la administración estatal con diversos insumos tecnológicos para cada parque, como **pantallas inteligentes, cámaras IP tipo bala, grabadores de video en red y equipos de telecomunicaciones**, entre otras cosas.

De igual forma, Convenciones y Parques contempla **tramitar licencias** para el uso de botones de pánico, canal de video y decodificador.

Contemplan al menos ocho puntos de vigilancia

La licitación señala además que en el **Parque de la Niñez habrá ocho puntos que contarán con este sistema de vigilancia**, mientras que en el Parque de la Constancia instalarán 12 y en el Parque del Arte habrá 10.

El **Parque Ecológico será el que más puntos de vigilancia tenga**, con un total de 15, abarcando canchas de pádel, estacionamiento y la zona de patinaje.

Ilustración: Iván Rojas

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)